

# Iglesia en Cantabria y Mena

## EL PUEBLO DE SANTA MARINA RINDE, ESTE SÁBADO, DÍA 18, UN HOMENAJE AL QUE FUE SU PÁRROCO DURANTE 50 AÑOS, D. ARCADIO ZORROZA

.- El obispo Mons. Jiménez presidirá una misa de acción de gracias a las 12, 30 horas, en la que participará el sacerdote

.- Los vecinos y la Corporación de Entrambasaguas le dedicarán la Plaza del Pueblo, por lo que ese día se descubrirá una placa

El pueblo de Santa Marina y la corporación del Ayuntamiento de Entrambasaguas, rendirán este próximo sábado, día 18, un homenaje al sacerdote, Arcadio Zorroza Landía, párroco de esta localidad durante más de 50 años.

El acto se iniciará a las 12,30 horas con una misa de acción de gracias en la iglesia del pueblo que presidirá el obispo de Santander, Mons. Vicente Jiménez Zamora al que acompañará el cura homenajeado, así como varios compañeros sacerdotes de la comarca.

Más tarde los vecinos de Santa Marina le dedicarán la Plaza del pueblo, por lo que se descubrirá una placa con su nombre. En el acto estará presente la corporación del Ayuntamiento de Entrambasaguas con el alcalde, Rosendo Carriles Edesa. El homenaje se ha hecho coincidir con la fiesta patronal del pueblo: Santa Marina.

El sacerdote Arcadio Zorroza Landía nació el 12 de enero de 1931 en la localidad vizcaína de Morga. En su familia, compuesta por siete hermanos, se suscitaron cinco vocaciones: dos sacerdotes y tres hermanas contemplativas trapenses, adscritas al monasterio cisterciense de Los Prados, en Liérganes.

Tras completar sus estudios en el seminario, fue ordenado el 21 de abril de 1958, año en que fue nombrado ecónomo de Riaño y después de Hermosa.

Más tarde le fue encomendada la parroquia de Hoznayo, localidad donde el sacerdote es también muy querido por permanecer aquí durante muchos años.

En 1958 fue nombrado párroco de Santa Marina, un pintoresco pueblecito situado en lo alto de una colina cercana al monte Vizmaya (Hoznayo). Su última encomienda pastoral ha sido la de capellán del monasterio cisterciense de Los Prados, en Liérganes, donde aún vive una de sus tres hermanas contemplativas.

Su carácter abierto y espontáneo le han granjeado a este sencillo sacerdote la amistad de muchos vecinos de Hoznayo, Santa Marina y de la comarca de Entrambasaguas, donde es una persona muy querida, explicaron miembros de la organización de los actos.

Con motivo del homenaje, D. Arcadio Zorroza deseó “manifestar al Señor mi acción de gracias por el don del sacerdocio que Él me ha concedido por más de 50 años” y agradeció “las oraciones de la comunidad cisterciense del monasterio de Los Prados” donde han profesado tres de sus hermanas.

El homenaje se ha hecho coincidir por la comisión organizadora con la fiesta del pueblo (18 julio) con el fin de otorgar mayor solemnidad al acto.

Santa Marina pertenece al municipio de Entrambasaguas y es un pequeño pueblo situado en lo alto de un monte, por lo que desde su cima se divisa una atractiva panorámica, así como el curso final del río Miera y la bahía de Santander.

Hasta el pueblo se accede muy fácilmente. Tras atravesar Solares, hay que dirigirse carretera a La Cavada. Pasado el pueblo de Ceceñas, la desviación hacia Santa Marina se toma por el cruce ubicado junto al puente que atraviesa un paso a nivel de Feve.

GABINETE DE PRENSA  
Santander, 16 Julio 2.009  
[www.diocesisdesantander.com](http://www.diocesisdesantander.com)

**Prensa Obispado de Santander Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19; Fax: 942-36-74-00**